



Messe de prémices de l'abbé Vincent Lathion, enfant de notre paroisse, le 12 juillet à Saint-François de Sales (Chêne)!

PAR KARIN DUCRET / PHOTO: DR

L'abbé Vincent Lathion, d'origine valaisanne, est né à Thônex. Cadet d'une fratrie de trois enfants, il y a grandi et a effectué toute sa scolarité à Genève. Après une année de médecine à l'Université de Genève, il est entré en année de discernement au séminaire diocésain de Lausanne, Genève et Fribourg¹. Voici son témoignage: «J'ai été amené à me poser la question de la vocation à l'âge de 21 ans, elle ne m'avait auparavant jamais effleuré l'esprit et cela, bien que pratiquant et allant à la messe les dimanches. Cette invitation s'est présentée à moi de manière abrupte et, à travers elle, j'y ai vu une superbe proposition du Christ. Regardant un peu le chemin parcouru en présence du Seigneur depuis, je suis très heureux des rencontres que j'ai pu faire et des occasions qu'Il a pu me donner. Je désire encore approfondir ma relation à Dieu dans la prière et les sacrements et je remercie la Trinité pour ce souhait qu'elle a déposé en moi; une vie n'est pas trop longue pour chercher à sonder ces mystères. C'est donc sur cette voie que je chemine, à l'image d'une quête jamais achevée, mais toujours heureuse!»

L'abbé Vincent a terminé son cursus universitaire en théologie en 2019 avec un travail de Master sous la direction du Prof. Gilles Emery: *Relation et personne dans la doctrine trinitaire de saint Thomas d'Aquin*.

L'église de Villars-sur-Glâne, aux portes de Fribourg, a connu, le 8 décembre 2019, un moment de joie et

d'émotion avec pas moins de quatre ordinations diaconales dont celle de l'abbé Vincent. La célébration présidée par Mgr Charles Morerod a réuni quelque 600 personnes, dans une église archi-comble. L'abbé Vincent a effectué son année de stage dans l'Unité pastorale Sainte Marguerite Bays, à Romont et, à cause des circonstances dues au Covid-19, son ordination à la prêtrise, le 7 juin, a dû se faire à huis clos. Il célébrera sa messe de prémices² le dimanche 12 juillet à 10h30 en l'église Saint-François de Sales. Cet événement réunira, malgré les limitations, les prêtres, la famille, les amis et amies et un certain nombre de paroissiens et paroissiennes pour une fête jubilatoire de reconnaissance et de joie. Vous retrouverez les échos et les photos des deux manifestations dans *L'Essentiel* de septembre.



- ¹ *Le Séminaire diocésain de Lausanne, Genève et Fribourg est la maison de formation des futurs prêtres du diocèse. Il accueille et forme les jeunes des cantons de Genève, Vaud, Fribourg et Neuchâtel qui désirent devenir prêtres séculiers. Depuis 2012 notre Séminaire forme une communauté de formation avec le Séminaire du diocèse de Sion. La Maison des Séminaires abrite aussi l'année de discernement ou année de fondation spirituelle.*
- ² *La messe de prémices est la première messe d'un nouveau prêtre qu'il dit après son ordination. Souvent cette messe est dite dans la paroisse où le nouveau prêtre a grandi.*